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I lavori iniziano alle ore 14.33 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, 
ai sensi dell’articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale") 

 

 

OMISSIS 

 

 

***** 

 

Interrogazione a risposta immediata n. 2244 presentata da Corgnati, inerente a "Crisi della 
Polialcoli Srl di Vercelli"  

 

 

PRESIDENTE 

 

Trattiamo ora l'interrogazione a risposta immediata n. 2244. 

La parola al Consigliere Corgnati per l'illustrazione. 

 

 

CORGNATI Giovanni 

 

Grazie, Presidente. 

Di questa vicenda si è già parlato in questo consesso: si tratta di un'azienda vercellese, la 

Polialcoli Srl, che, dopo essere stata acquisita da un'altra azienda, ha pensato di licenziare 70 

dipendenti.  

Questi dipendenti hanno già fatto manifestazioni e sono già arrivati qui in Regione, dove 

sono stati accolti sia i sindacati sia i dipendenti.  

A questo punto, poiché il problema si sta evolvendo e avendo parlato con il Comune di 

Vercelli, con la Sindaca e con la Provincia, risulta esserci una cordata di aziende interessate. 

Vorrei sapere, pertanto, se la Regione sa qualcosa in più di questa vicenda, che è una vicenda 

drammatica e che merita la massima attenzione. 

Grazie. 

 

 

PRESIDENTE 

 

La parola all'Assessore Valmaggia per la risposta. 

 

 

VALMAGGIA Alberto, Assessore all'ambiente 

 

Grazie, Presidente. 

Rispondo anche a nome della collega Assessora al lavoro e parto proprio da questo punto.  

Sul piano occupazionale, l'Assessorato al lavoro comunica che l'azienda Perstorp-

Polialcoli Srl di Vercelli ha avviato, l'11 giugno 2018 (il mese scorso), una procedura di 

licenziamento collettivo, ai sensi dell'articolo 24 della legge 223/91, dell'intero personale in 

forza, pari a 72 lavoratori, per chiusura e cessazione dell'attività. L'Assessorato al lavoro, 

insieme alle Istituzioni locali, ha seguito con particolare attenzione la vicenda, convocando, 

nonostante la procedura fosse in fase sindacale, due incontri (rispettivamente l'11 e il 18 luglio 

uscente scorso), al fine di verificare la situazione, con l'obiettivo primario di salvaguardare i 
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livelli occupazionali. 

Sul fronte ambientale, si riferisce che da informazioni assunte verbalmente dalla 

Provincia di Vercelli si evidenzia che la proprietà del sito rimane in capo alla Polioli Spa, che 

ha annunciato informalmente alcune iniziative per mantenere una presenza produttiva sul 

sito. Gli impianti e il ramo d'azienda della Polialcoli Srl sono, invece, di proprietà di Perstorp, 

che è effettivamente il titolare delle autorizzazioni degli impianti.  

Dal punto di vista ambientale, pertanto, si prospettano due fronti: uno riguarda la 

detenzione delle sostanze pericolose, la loro gestione post chiusura e la dismissione degli 

impianti che incombe sul Perstorp; l'altro concerne la bonifica eventuale dei suoli, che compete 

a Polioli e la cui caratterizzazione è in corso di svolgimento. 

In entrambe le situazioni, la Provincia di Vercelli, nella sua qualità di autorità 

competente, sta presidiando i rispettivi processi amministrativi. 

Grazie. 

 

 

PRESIDENTE 

 

Grazie, Assessore Valmaggia. 

 

 

***** 

 

 

OMISSIS 

 

 

(Alle ore 16.01 il Presidente dichiara esaurita 
la trattazione delle interrogazioni a risposta immediata) 

 
 

(La seduta ha inizio alle ore 16.05) 
 

 

 


